

SAINT-MARTIN L'AMBICTION CONTINUE

L'équipement aquatique est le projet le plus structurant de la communauté des communes : travail initié par l'ancienne majorité communautaire élue de 2014 à 2020. Il avait été acté que ce projet serait localisé sur la commune de Tarnos.

3 sites ont été étudiés pour l'implantation de cet équipement aquatique : le site 1 «Tuilerie» au croisement des RD 85 et RD 817 route de St Martin de Seignanx, le site 2 «Garros» au niveau du terminus Tram Bus de Tarnos, le site 3 «Loustaunau» au cœur du centre-ville de Tarnos.

Cet équipement du Seignanx doit bénéficier à l'ensemble des communes, le secteur 1 est le plus équitable et c'est ce que l'on attend d'un projet communautaire.

Entre l'emplacement et les projets envisagés, ayons de l'ambition pour le Seignanx !

Quand on peut imaginer un cadre idyllique au cœur de la forêt landaise avec un bassin extérieur pour enfants et adultes, pourquoi se contenter d'un complexe intérieur limité en plein centre-ville de Tarnos ?

Mme la Présidente de la communauté des communes est venue présenter à tous les membres des conseils municipaux le projet de cet équipement.

Il était très clair, à la fin de cette présentation, que le site 3 du centre-ville de Tarnos serait privilégié.

Lors de cette réunion, un calendrier a été donné avec une date de conseil communautaire exceptionnel le 8 juin pour délibérer sur ce projet et une concertation de la population en juillet (cherchez l'erreur). Mme la présidente clame haut et fort qu'on ne peut pas décaler car il faut couper le ruban en 2025 avant les prochaines élections... Les élus de SMAC ont montré leur désaccord à cette proposition de calendrier. Aujourd'hui nous apprenons que le conseil est repoussé après les élections législatives... Et qu'il y aura une réunion de concertation avant le conseil. Cela serait-il dû au courrier envoyé par les Maires de l'est ? Ces mêmes Maires qui ont fait de la vraie démocratie participative en invitant à la présentation de ce projet, les parents d'élèves et les enseignants. A Saint Martin il n'y a pas eu ce courage pour une vraie démocratie participative...

Vos élus Saint Martin l'Ambition Continue : I. Azpeitia, D. Soors, F. Roura, M. Bresson, P. Lanterne, M. Vignes

@ : saintmartindeseignanxlambitioncontinue@gmail.com

Facebook : Saint-Martin Ambition Continue Instagram : smac_2020

Note de la rédaction : l'expression libre de l'opposition est publiée telle qu'envoyée à nos services.

CARNET

Ils et elles sont nés

- Léna GELIFIER 5 avril
- Louna, Andréa JOLY 7 avril
- Anna BELESTIN 27 avril
- Iban LANSON IHAROUR 2 mai
- Alba PEYRE 16 mai
- Noé DESVERGNES DA SILVA 23 mai

- Zelal ÇAKMAK 6 juin
- Mathis IRIART 14 juin
- Mathis HIRIART 14 juin
- Ambre DE LIMA 21 juin
- Chloé TROUET HABANS 24 juin
- Manon, Marie PARIÉS 27 juin
- Valentin URBIZU 28 juin

Ils se sont mariés

- Régis André Max BERGES et Céline FRESNAIS le 28 mai
- Jean-Luc LARRIEU et Coralie GALISSIER le 16 avril

APPEL À TÉMOIGNAGES



VOUS AVEZ DÉJÀ EFFECTUÉ UNE MISSION HUMANITAIRE OU DE SOLIDARITÉ INTERNATIONALE ?

Votre témoignage nous intéresse !

Venez partager votre expérience lors de la Semaine de la Solidarité qui se tiendra du 28 novembre au 4 décembre. Une grande soirée sera organisée pour faire connaître différentes missions effectuées et échanger autour des expériences humanitaires.

Si vous souhaitez y participer à cette soirée, merci de contacter le CCAS : ccas@saintmartindeseignanx.fr